

運動会まで 3週間

毎朝、各教室から「運動会のうた」が校舎内に響き渡っています。

赤組・白組で向き合って歌おうものなら、それこそ対抗意識むき出しの熱唱となります。思わず各教室をのぞきに出かけてしまいます。

昼休みには、応援団リーダーによる応援練習が行われています。応援団長の6年生は、こんな風にかんばり続けたら、この先あと2週間余の練習で、声がかれてしまうのではないかと心配になるほどのがんばりです。そんな、ひたむきな子どもたちの姿に、胸を打たれます。

今週から動き始めた運動会に向けての体育学習。紅白決めやリレー選手選抜のために、できたてのセパレートコースを力走する子どもたちの姿もありました。朝の時間には、6年生代表児童による「大玉」はこびの練習、

そして組体操に初めて取り組む4年生の期待と不安の入り混じった表情。「プール学習のまとめ」と重なりながらも、子どもたちの生活は既に運動会色に染まりつつあります。

学年が進むほど、一人で何役も背負って運動会を迎えることとなります。そして、そんななかでも努力を惜しむことのない上級生の姿を、下級生たちはあこがれと尊敬を持って見守り、いずれ自分たちが引き継いでいってくれるのだと思います。

来週から2週間にわたる特別時間割。疲れたり心が折れそうになったりするときもあるかも知れませんが、みんなでやり遂げた充実感を味わうことができますよう、子どもさんへのご家族の皆様の温かい支えや励ましを、ぜひともお願い申し上げます。



下級生の期待を担って



最後まで全力



全校のリーダーとして

【運動会の半日開催に向けて】

昨年度から半日開催に向けて、お家の皆様のご意見をお聞きして参りました。よりよい運動会となりますよう、以下のように考えさせていただきます。

1 入退場の時間、器具の準備時間の短縮のために、「かけっこ（短距離走）」、「綱引き」等の種目をまとめて実施します。

同じ種目が連続しますが、一人ひとりのがんばりを見ていただくことを、変わらず大切にしたいと考えています。温かい応援をよろしくお願いいたします。

2 昼食なしで、下校時刻までがんばることができるように、休憩時間に軽食を提供します。今年度は、「バナナ1本」を準備します。飲み物の提供も検討しましたが、自分のペースでの水分補給が大切であると考えました。

子どもさんの様子や、保護者の皆様のご意見を参考に、次年度に活かしていきたいと考えます。お気づきの点等ありましたら、お寄せください。

PTA作業 ありがとうございます

保護者の皆様の大きな協力を得て、26日（日）、学校の環境が整えられました。汗がぽたぽたとしたたるほどの暑いなかではありましたが、さすが麻績小の保護者の皆様、と思わせていただく手際



の良さを感じさせていただきました。貴重な日曜日の時間をいただいていた作業、本当にありがとうございました。

お陰様で、大きく目立つ「変化」をした箇所もあります。意識していないと見過してしまう、でも学校にとってはとても大切な「変化」があった箇所もあります。子どもたちとともに、今回の「変

化」に目を向けて、感謝の気持ちを抱きながら、今後過ごしていきます。

28日には防災訓練がありました。歩きやすくなった校庭への避難経路を、子どもたちはどう感じるのか、楽しみにしていましたが、雨天のため今回は使用せず、となりました。

職員と子どもの力だけでは、普段とうてい手が回らない・力が及ばない多くのことをかなえていただきました。ありがとうございました。